

FUERON ATRIBUIDOS AL PAVIMENTO RESBALADIZO POR OLA DE FRÍO

Seguidilla de accidentes de tránsito en camino que conduce a Los Queñes

Mensaje. Autoridad llamó a los conductores a manejar a la defensiva y a velocidad moderada.

ROMERAL. Un mal inicio de semana tuvieron las personas que transitan regularmente por la Ruta J-55, la cual conecta el área urbana de esta comuna con la zona precordillerana y que ayer fue protagonistas de tres hechos automovilísticos. El primer accidente se produjo a las 7:30 horas, a la altura del kilómetro 21, en el sector del callejón Ortúzar. En ese lugar, una mujer que conducía de la

localidad de Los Maquis a Curicó, perdió el control del volante, volcó y cayó a varios metros de profundidad, quedando a un costado del camino y el móvil sujeto de un árbol. En total iban seis ocupantes, la mayoría menores de edad, donde una niña de 3 años debió ser trasladada al Hospital de Curicó, pues mostraba dolor en su cuerpo debido a que salió eyectada.

MALA SUERTE

El segundo incidente fue protagonizado, media hora después, por una camioneta de Seguridad Pública de Romeral, la cual iba a atender el volcamiento. Debido a la niebla y lo mojado que estaba el pavimento, su chofer chocó un auto que estaba estacionado en una casa en el sector Guaico 1 tras derribar parte de una reja metálica. En este hecho solo hubo



Barata la sacó esta conductora (foto redes sociales).



Segundo accidente dejó solo daños materiales (foto redes sociales).

daños en el cierre perimetral del inmueble y en los móviles involucrados, pero nadie resultó lesionado. Por último, a las 8:45 horas, colisionaron un minibus y una camioneta en la entrada del cruce a Romeral. El hecho solo reportó daños menores en los vehículos y no hubo personas afectadas.

PRUDENCIA

Tomando en cuenta lo resbaladizo del pavimento en varias rutas, el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, hizo un llamado a la conducción responsable para evitar accidentes como los ocurridos en Romeral. En contacto con diario La Prensa, recordó que cuando

las temperaturas son bajo cero los caminos se hacen muy peligrosos, pues se congelan. "Por tanto, la maniobrabilidad de los vehículos se pone muy difícil", dijo. El representante del Gobierno emplazó a los automovilistas a "manejar a una velocidad moderada, atento a las condiciones del tránsito y siempre a la defensiva".